CRÓNICA

Senadora gana aplausómetro en los registros

VÍCTOR GAMBOA Y ANTONIO LÓPEZ

-nacion@eluniversal.com.mx

Con el arranque del periodo de registro para participar en la contienda interna de la alianza opositora, inició la pasarela de aspirantes a la Presidencia de la República. Cuatro aspirantes fueron los primeros en acudir puntuales a su cita en la Torre Azul del PAN, convertida en sede del comité organizador del proceso interno del Frente Amplio por México.

Santiago Creel, Xóchitl Gálvez, Jorge Luis Preciado y Gabriel Quadri entregaron al comité encabezado por Marco Antonio Baños la documentación.

Más tarde, los cuatro acudieron a presentar su registro ante las dirigencias del PAN, el PRI y el PRD, que componen la coalición Va por México.

Creel Miranda fue el primero en registrarse, acompañado de su esposa Paulina Velasco y vestido para la ocasión, con traje y corbata azules.

El exsecretario de Gobernación se emocionó en la sede nacional panista cuando arengó a sus compañeros panistas: "Quiero toda la energía que tengan, el coraje de este gobierno. Que ese sentimiento, que estamos padeciendo todos, de alguien que llegó a pensar que era dueño de México y de nuestras libertades", expresó, provocan-

ASPIRANTES

puntuales a su

cita en la Torre

Azul para

registrar sus

candidaturas.

fueron los

primeros en



Decenas de simpatizantes de la senadora impulsaron a la política hidalguense al grito de: "¡presidenta!", "¡Xóchitl va!" y "¡sí se puede!".

do el aplauso y el grito de "¡presidente!" de sus simpatizantes.

El aplausómetro se lo llevó sin embargo Gálvez Ruiz, quien llegó en su bicicleta arropada por decenas de simpatizantes que la esperaban sobre la acera del Paseo de la Reforma, y aseguró que aunque al presidente Andrés Manuel López Obrador "le caliente", es un machista que pone en duda su capacidad y méritos para competir por la Presidencia, siendo que ella viene de abajo y nadie le ha regalado nada, pues todo lo ha conseguido a base de esfuerzo.

Al grito de: "¡presidental",
"¡Xóchitl val", "¡sí se puede!" y
"¡mi representante!", decenas
de simpatizantes aplaudieron
la llegada y la salida de la senadora. Algunos le dieron regalos y otros hasta le lanzaron piropos. Un señor de pelo cano y
unos 60 años se le acercó para
decirle: "Te traigo un regalo de
Xalapa, Veracruz" y le entregó
un mango, mientras otra persona le gritaba: "¡Además de to-

do, guapa!". La legisladora, que prevé solicitar licencia en septiembre, se dejaba querer.

A diferencia de Creel y Gálvez, el diputado Quadri de la Torre llegó prácticamente solo. Caminó algunos metros hasta llegar al número 136 de Paseo de la Reforma. Antes de ingresar se detuvo a platicar con los reporteros, a quienes negó que tuviera algún impedimento legal para competir por la candidatura.

El diputado blanquiazul realizó su trámite de registro ante los expertos y exconsejeros electorales que integran el Comité Organizador, sin la presencia de porras o consignas en su favor, y se retiró para acudir a los Comités Ejecutivos Nacionales de los partidos coaligados, a fin de llevar a cabo el registro.

El cuarto aspirante en acudir a la mesa de registro fue el expresidente del Senado, Preciado Rodríguez, quien asistió acompañado de su familia y negó que haya llegado tarde a la competencia.